



◆◆◆ きれいな花が咲きますように 6/11(土) ◆◆◆

下山添地区でサルビア植栽がおこなわれました

「櫛引花と緑の会」主催によるサルビアの植栽がおこなわれました。当日は、あいにくの雨にもかかわらず、花と緑の会の方々をはじめ、沿線住民の方々や高校生ボランティア「ノーサイド」のメンバーなど総勢約70名が参加しました。

この活動は、「美しく住みよいまちづくり」を合い言葉に、昭和59年から旧櫛引町の花であるサルビアを植栽しているものです。参加者された皆さんは「きれいな花がさくように」との願いを込めながら延長約1kmの道路両側に8,000本の植栽を行いました。

梅雨が明け、本格的な夏の到来と共に真っ赤なサルビアが花を咲かせ、歩行者、ドライバーの目を楽しませてくれることでしょう。参加いただいた皆様お疲れさまでした。通行される皆様方にも道路を正しくきれいに利用されますようお願いいたします。



会長さんの挨拶



1本ずつ丁寧に植えました



植栽直後(6/11)



6/28撮影

6/23・6/24 県内各地で記録的大雨

当出張所でも道路パトロールによる監視を強化

活発な梅雨前線の影響により6月23日～6月24日にかけて県内各地では記録的な大雨となりました。この影響で道路交通網にも大きな影響が生じ、各地で路面冠水や通行止が発生しました。当出張所管内は被害がありませんでしたが、降り始めからの雨量が八紘沢観測地点などで警戒体制設置基準である150mmを超え、多いところでは300mm超を記録しました。このため道路パトロール回数を増やすなど、監視体制を強化し万一の災害に備えました。これから本格的な梅雨を迎えますが、雨の日の運転には十分お気をつけ下さい。



道路巡回のようす



6月9日(水)工事現場安全パトロールを実施しました。当日は、発注者・受注者あわせて約100名が参加しました。4箇所の工事現場で、労働災害に繋がる危険な箇所を点検し、一般通行に危険を及ぼす所はないかなどを施工へ、誓いを新たにしました。引き続き工事へのご理解・ご協力をお願いします。

工事安全 パトロール を実施

編集後記

今夏は電力消費量を減らすべく、全国各地で多様な取組みが行われています。当出張所でも道路照明の減灯など節電への取組みをしています。ちなみに、一般家庭の消費電力にエアコンの占める割合は、じつに53%とのこと。(資源エネルギー庁推計値) 設定温度を28℃にするだけで大きな効果があるそうです。職員一同、家庭でも節電に取り組んで参ります。 がんばろう！東北 編集長 G